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ORDINE DEL GIORNO:  prot. n484/18 del 31 luglio 2018 e relativa variazione prot.n. 524 del 22 

agosto 2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10,00 -11,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  10,15 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P 10,15 12,30     

Ficarra                    Elio 

 

P 10,15 12,30     

Amella                   Concetta P 10,50 12,30     

Giaconia         Massimiliano 

 

p 10,15 12,25     

Meli                       Caterina           

 

A / /     

 

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 
 

L’anno 2018, il giorno 27 del mese di agosto, si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 31 luglio 2018 prot. n. 

484/18, e relativa variazione prot.n. 524 del 22/08/18. Alle ore 10,15 in prima convocazione, oltre 

al presidente Paolo Caracausi risultano presenti i consiglieri  Elio Ficarra e Massimiliano Giaconia   

Il   Presidente con l’assistenza  della segretaria  Giuseppa Lo Bocchiaro,  constata la presenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti:  1) programmazione lavori di 

Commissione;  2) incontri con i vertici delle società partecipate su problematiche aziendali; 3) varie ed 

eventuali;  Il Presidente   inizia con la disamina degli atti della Commissione  e dispone di 

convocare l’assessore Nicotri ed il dott. Musacchia ,  relativamente all’atto deliberativo approvato 

dalla G.M. avente n. 118 /18, che prevede la convenzione tra la Regione ed il Comune per 

l’utilizzo degli operai forestali.  Alle ore 10,50 entra il consigliere  Concetta Amella.  Si passa al 

secondo punto e il Presidente dà il ben venuto al neo Presidente   dell’A.M.A.T. dott. Michele 

Cimino, “  il nostro è un incontro istituzionale  per augurarti un buon lavoro  e significarti il  

compiacimento per il tuo mandato, ai vertice di un’azienda che sta vivendo un momento di 

grandissima difficoltà, ma siamo certi che tu profonderai tutto il tuo impegno con passione e 

professionalità,  e alla luce delle tue esperienze,  sia imprenditoriali che  politiche, riuscirai a  

valorizzare  le grandi potenzialità di questa azienda, che oltre tutto sta vivendo una prospettiva 

innovativa  come quella del “tram” e non possiamo permetterci il lusso di   “ non fare funzionare”. 
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Il vice presidente  Ficarra  aggiunge di essere certo della competenza e della professionalità del 

nuovo Presidente sia dal punto di vista tecnico sia da quello manageriale e afferma  di essere 

fiducioso che l’azienda a sua guida possa uscire dall’attuale stato di crisi. Il consigliere Giaconia  

dice:  “ abbiamo seguito con attenzione  le vicende dell’ A.M.A.T. e delle altre  società partecipate 

che vivono una situazione di difficoltà soprattutto dal punto di vista economico finanziario. Come 

Commissione ribadiamo la nostra disponibilità a contribuire al rilancio di questa azienda, affinché 

continui a garantire  ai cittadini un servizio di trasporto pubblico che è e che deve restare 

pubblico”. Il Consigliere Amella  afferma: “ ho letto le tue  linee programmatiche espresse dopo l’ 

insediamento  e li condivido  in pieno,  credo, inoltre,   che alcune tematiche   possano essere 

superate con un lavoro da svolgere in sinergia con la polizia municipale.  Il neo Presidente  

ringrazia la Commissione fraternamente e aggiunge : il fatto  che la Commissione anche il 10 

agosto  aveva contattato la mia segreteria al fine di incontrarmi, mi ha colpito positivamente,  

perché mi sono sentito favorevolmente coinvolto ,  afferma:   voglio dare il massimo , perché una 

città come Palermo  lo merita , ho notato  che il personale che lavora in questa azienda è 

fortemente motivato, e noi dobbiamo fare di tutto, penso che, per fare amare questo servizio al 

cittadino, basti poco , per empio i politici che spesso danno appuntamento ai propri elettori nei bar, 

potrebbero  programmare questi  brevi colloqui a bordo del tram o dell’autobus, io stesso ho 

adottato   questa espressione: “ Se ami la tua città paga il biglietto e prendi il bus” e tal proposito 

gradirei  che il nostro prossimo incontro si svolgesse proprio su un autobus”. Continua illustrando 

ulteriori particolari di quello che sarà il suo programma per l’azienda.  Alle ore 12,25 esce il 

consigliere Giaconia,  e alle ore 12,30  esce il consigliere Amella. Il Presidente constata la 

mancanza del numero legale chiude la seduta.  
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ORARIO FINE SEDUTA 12,30 

 

 

 

 

 

 

 

    LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

            Giuseppa Lo Bocchiaro       Paolo Caracausi 

 

              

 

 


